



まららかまくら

きらら フェスティバル



さまざまな分野の団体が一堂に集まって活動の成果を披露する年に1度のフェスティバル！
今年は発表部門 26 団体、展示部門 32 団体の 58 団体のみなさまにご参加いただきました。
当日は朝から多くの方が訪れ、学び・体験・交流を楽しむ笑顔あふれる一日となりました。

発表



バレエ



和太鼓



舞踊



琉球舞踊



心に響くステージ。
観客からは温かい拍手が！

2階ホールでは、踊り、歌、演奏、朗読劇などのステージ発表が次々と披露され、
舞台に立つ市民の皆さんの表情はとても生き生きとしていました。
観客席からは大きな拍手と感動の声があがり、会場は一体感に包まれました。



キッズダンス！



コンサート！



合唱！



スタンプラリーも開催



顔出し写真スポットも！



やったー！
全部そろったよ！



スタンプラリーの挑戦者もたくさん！館内
5カ所にある体験や展示コーナーを巡って、
全部集めるとオリジナルグッズの景品も。

展示

団体による絵画、書道、工芸などの多彩な作品展示と活動紹介が一度に見れる貴重な機会！
実際に制作者から解説を聞くと新しい発見も。作品とあわせて交流も楽しんでいました。



活動の成果が
ぎゅっと詰まつた
展示がずらり！

ハンドメイド

館内各所では、ハンドメイドのワークショップが開かれ、
子どもから高齢者まで幅広い世代が参加しました。



みんなで夢中！
“やってみる”
って楽しい

また来年、もっと広がる“学びの輪”を目指して——。

市民の皆さまのご協力で地域の学びとつながりを体感できるフェスティバルとなりました。
地域の学びは「教わる」だけでなく、「伝える」「共有する」ことでも育まれていくと実感
した貴重な3日間でした。来年はぜひ“参加する側”と一緒に楽しんでみませんか？